

Martes, 24 de diciembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, en entrevista con @AsiAmanecio de @RadioCityEc mencionó:👉

👉Mi prioridad es:

- Encontrar a los niños.
- Colaborar con transparencia en la investigación.
- Hacer todos los esfuerzos posibles para dar con los culpables y no encubrir a nadie. **Notas referentes:** [Radio Pichincha](#), [KCHFM](#), [Ecuadorinmediato](#), [El Universo](#), [NotiMundo](#), [Radio SUCRE](#), [@LaDefensaEc](#), [@WRadioEc](#), [Ecuavisa](#), [@Sambonews_ecu](#), [Manavisión Canal 9](#), [Canal RTU](#), [@EIDatoEcu](#), [Expreso](#), [Radio Sonorama](#), [El Comercio](#)

[Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Las @ffaaecuador no descansan en su misión por la seguridad y paz de los ecuatorianos!👉

→Manabí: en el cantón Pedernales se aprehendió a un presunto miembro del grupo armado organizado "Gatos Secos", quien tenía boleta de captura por porte ilegal de armas.

[Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡Nuevo golpe al contrabando: 3.500 galones de combustible fueron decomisados en Guayas!👉

→Las Fuerzas Armadas ejecutaron operaciones militares de control hidrocarburífero en el Poliducto Libertad- Pascuales, donde ubicaron 2 vehículos tanqueros y una perforación clandestina al poliducto con 3.500 galones de combustible, extraídos de manera ilegal.

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**Ejército decomisa \$50,000 injustificados en Calvas. La Hora.**

En una operación del Batallón de Infantería N° 20 «CAPT. DÍAZ» en el Cantón Calvas, el Ejército Ecuatoriano confiscó \$50,000 en efectivo. Dos ciudadanos fueron detenidos por no poder justificar el origen del dinero.

[Ver más](#)

Martes, 24 de diciembre de 2024

| | |
|--|---|
| | <p>Capturan 138 kilos de clorhidrato de cocaína camuflados en doble fondo de vehículo, en Carchi. El Universo. Una operación antinarcóticos realizada este domingo, 22 de diciembre, en el Control Sur de Tulcán, en la E 35, descubrió 138 bloques de clorhidrato de cocaína en un doble fondo de un automotor. Ver más</p> |
| | <p>Caso de desaparición de los cuatro menores de Las Malvinas se mantendrá en Guayaquil, asegura Comité de Derechos Humanos. El Universo. A 15 días de la desaparición de los cuatro menores de Las Malvinas, el Comité Permanente de Derechos Humanos informó este lunes, 23 de diciembre, que el caso se mantendrá en Guayaquil. Ver más</p> |
| | <p>Dónde queda Taura, parroquia rural de Naranjal, en la que según defensa de militares fueron liberados los 4 menores desaparecidos en Guayaquil. El Universo. Jesús López, abogado defensor de los 16 militares involucrados en el caso, señaló que los menores, de entre 11 y 15 años, fueron liberados “en perfectas condiciones y completamente vestidos” en la parroquia de Taura. Ver más</p> |
| | <p>Fiscalía allanó la Base de Taura en el marco de las investigaciones por la desaparición de cuatro menores en Guayaquil. El Universo. El comandante general de la Policía Nacional, Víctor Hugo Zárate, en un video colgado en redes sociales, se pronunció por este caso e indicó que la Policía Nacional brinda total apoyo institucional, dentro de sus competencias. Ver más</p> |
| | <p>Guayaquil: El caso de los cuatro desaparecidos golpea la confianza ciudadana en los militares. La Hora. Las Fuerzas Armadas son una de las instituciones mejor valoradas por la ciudadanía. Sin embargo, el caso de los cuatro menores desaparecidos abre los cuestionamientos sobre sus actuaciones en medio del conflicto armado interno. Ver más</p> |



Martes, 24 de diciembre de 2024



Asamblea Nacional recibió a los padres de los niños desaparecidos en Guayaquil. El Comercio.

La ausencia de las principales autoridades convocadas generó críticas y preocupación. Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa; Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas; y Celiano Cevallos, comandante general de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE), no comparecieron ante el Legislativo.

[Ver más](#)

Coyuntura



Daniel Noboa envía a Verónica Abad a Turquía tras fallo judicial. Primicias.

El presidente de la República, Daniel Noboa, designó a la vicepresidenta Verónica Abad con una función única, especial y de carácter temporal, que es colaborar en el fortalecimiento de las relaciones económicas entre Ecuador y Turquía.

[Ver más](#)



Ministerio de Energía da primer paso para concesionar el campo petrolero Sacha. La Hora.

A través de un acuerdo ministerial firmado el pasado 26 de noviembre, pero que se publicó este 23 en diciembre de 2024, la ministra de Energía y Minas encargada, Inés Manzano, dio el primer paso para que inicie el proceso de concesión del campo petrolero Sacha.

[Ver más](#)



Más impuestos y más deuda le esperan al Ecuador en 2025, según el FMI. La Hora.

El Gobierno de Daniel Noboa se ha comprometido con el FMI a aumentar en casi \$900 millones la recaudación de impuestos para 2025.

[Ver más](#)

Opinión



Desaparecidos. Hernán Pérez Loose. El Universo.

La noticia de la desaparición de cuatro menores de edad es una tragedia que golpea profundamente los sentimientos de los ecuatorianos, especialmente de sus familiares.

[Ver más](#)



Martes, 24 de diciembre de 2024

| | |
|---|--|
|  | <p>Mártires nacionales. Salvatore Foti. La Hora. El grave hecho de los cuatro niños desaparecidos no es nada más que la enésima demostración del fracaso estatal y gubernamental en el cual está inmerso el país. Ver más</p> |
|  | <p>¡Dejemos de etiquetar! Los roles en el bullying podrían ser temporales. Mildred Molineros. La Hora. Cuando hablamos de bullying, es común escuchar términos como “víctima” o “acosador”. Sin embargo, estas etiquetas fijan una imagen estática y simplista sobre los niños. Ver más</p> |

Radio y Televisión

| | |
|---|---|
|  | <p>Entrevista a Ministro de Defensa Gian Carlos Loffredo - En Así Amaneció https://www.youtube.com/watch?v=bYumWZSJank Tema: Los 4 niños de Las Malvinas. Ver más</p> |
|  | <p>Ministro Loffredo confirma que los militares detuvieron a los 4 niños desaparecidos Teleamazonas 23-dic-2024</p> |



Martes, 24 de diciembre de 2024

| | |
|--|--|
| | <p>Ministro de Defensa confirmó que 4 menores fueron detenidos por robo Ecuavisa 23-dic-2024</p> |
| | <p>Acciones desaparición de niños. Mención Ministro de Defensa, Jefe COMACO y Comandante FAE Ecuavisa 23-dic-2024 Ver más</p> |
| | <p>Ministro de Defensa aseguró que están desplegando todos los recursos y esfuerzos posibles para encontrar a los niños desaparecidos Gamavisión 23-dic-2024</p> |
| | <p>Loffredo sobre desaparición OromarTV 23-dic-2024</p> |



Martes, 24 de diciembre de 2024

| | |
|--|--|
| | <p>Ministro de Defensa dijo que se esta investigando hasta la saciedad caso niños despercidos TC 23-dic-2024</p> |
| | <p>Jama , Manabí dos delincuentes abatidos. Mención FF.AA. TC 23-dic-2024</p> |
| | <p>Investigación menores desaparecidos. Mención Ministro de Defensa y Jefe del COMACO TC 23-dic-2024</p> |